
 ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA Nº 1/2015 CELEBRADA POR LA JUNTA DE 
LA ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE NÁUTICA 
 
Día y Hora de la reunión: 7 de Mayo de 2015, a las 13:00 horas en segunda convocatoria. 
Lugar: Sala de Juntas. 
  

Asistentes: 
 

Ausentes: 
 

  D.ª Ana Alegría de la Colina 
  D.ª Margarita Bahamonde e Antón 
  D. Francisco Correa Ruiz 
  D. Alberto Coz Fernández 
  D. Kevin Fernández Salcines 
  D. Edgar Gómez Vázquez 
 D. Tomás Martín Hernández 
 D. José Iván Martínez García 
D. Andrés R. Ortega Piris 
D. Félix Otero González 
D. Carlos Ángel Pérez Labajos 
D. José Ramón San Cristóbal Mateo, Director 
D. Antonio Trueba Cortés 
D. Iván Uranga Sánchez 
 

  

  D.ª Nuria Antuñano Carro 
D. Julio Barros Guadalupe 
D. Alfredo Girón Portilla 
D. José Isla Romero 
D. Francisco José Sánchez Díaz de la Campa 
D.ª Elda Poo González 
D. Javier Sastre Correa 
D. Miguel Vázquez Rubio 
D. Francisco Velasco González 
  
  

 

 
 
 

 

 
 

 

Invitados asistentes: 
 

 

D.ª Belén Río Calonge 
D. Alfredo Trueba Ruiz 
D. Luis Vega Antolín 
D.ª M.ª Teresa de la Fuente Royano 

 

 
Orden del Día:  
 

1. Análisis y Revisión de los autoinformes y evidencia de los Acredita de los Grados. 
 
 

        primera convocatoria 
  
 
Reunidos los asistentes en la sala de Juntas de la Escuela en 
 
          segunda convocatoria 

 
   
A las trece horas del día 7 de Mayo de 2.015 se abre la sesión, presidida por el Director, D. 

José Ramón San Cristobal Mateo, Director de la Escuela Técnica Superior de Náutica. 
  
 

1 
 



  
 DESARROLLO DE LA SESION: 

  
   Primero y único punto: 
 

En primer lugar el Director agradece la presencia de los alumnos porque vienen directamente 
desde el Parque de Bomberos donde tenían unas prácticas. Asímismo agradece el trabajo de la 
comisión de centro en la que han participado los profesores coordinadores de las titulaciones, D. Luis 
Vega Antolín, D. Francisco José Díaz de la Campa, D. Alfredo Trueba; además del Subdirector de 
Ordenación Académica, D. Francisco Correa. También extiende este agradecimiento a la técnico de 
calidad, Maite de la Fuente, que ha sido invitada la reunión. 

Comienza haciendo un resumen de la parte que él mismo como director ha trabajado que es la 
de Personal académico, lo cual da lugar a numerosas intervenciones. 

Toma también la palabra el Jefe de Estudios exponiendo lo que recogen los informes de 
seguimiento sobre las fichas docentes.  

En resumen el director expone el calendario que se prevé antes de la venida del panel de 
expertos. La Aneca tiene un mes para nombrarles después de recibir la documentación que ahora se 
ha traído a la Junta. Después queda aún otro mes más en el que remitirán el calendario de visitas.  
Indica que una vez que se conozcan estos datos, planteará reuniones para preparar la visita. 
 D.ª M.ª Teresa de la Fuente respondiendo a la pregunta de la dirección sobre su experiencia 
en otras visitas señala que en la que ella ha participado han hecho bastante hincapié en los puntos del 
Personal de apoyo, materiales, así como en los resultados de aprendizaje. 

Los profesores D.ª Belén Río Calonge y D. Félix Otero manifiestan su agradecimiento al Jefe 
de Estudios por su trabajo pormenorizado con la revisión de las fichas docentes, ya que de este modo 
ha permitido mejorar y adecuar las fichas al Verifica y percibir errores que de otra forma no se 
hubieran visto. 
 Finalmente se da el visto bueno a toda la documentación.  

  
B.   ACUERDOS (en relación con los puntos del Orden del Día) 
 
 
• Primero: 

 
Dar el visto bueno a los autoinformes y a las evidencias elaborados para el proceso de los 
Acredita de los tres Grados: Ingeniería Náutica y Transporte Marítimo, Grado en Ingeniería 
Marina y Grado en Ingeniería Marítima.  

 
 
   Y sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión a las trece horas cincuenta  
minutos del día treinta y uno de marzo de dos mil quince, de lo que yo, como Secretaria, doy fe.    
 

     VºBº 
EL PRESIDENTE  DE LA  

JUNTA DE ESCUELA,                                          LA  SECRETARIA DE LA       
                                                                                             JUNTA DE ESCUELA, 
 
 
   -José Ramón San Cristobal-                                    -Margarita Bahamonde-      
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